

学校だより



はしらもと

(学校HPでも公開しています)



令和6年3月号
橋本市立柱本小学校



令和5年度も残すところあと1か月余りとなりました。冬休み明けの集会で、1月は新しい年の始まる月ですが、学校にはもうひとつ新しい年の始まりがあって、そこに向けての締めくくり・準備を意識してほしいというお話をしました。もうすぐそこに、そのスタートラインが近づいてきました。6年生は小学校生活の締めくくりである卒業式を3月15日(金)に迎えます。あと少しの小学校生活を楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。

○校内なわとび大会

1月17日(水)に恒例の校内なわとび大会を行いました。子ども達は、授業や休憩時間での練習の成果を発揮しようと、「片足とび」や「かけ足とび」、「二重とび」など、各学年で設定された7種類のとび方の中から、種目を選び挑戦しました。

なわとび運動の楽しさを味わいながら、子ども達の体力向上にもつなげるとともに、上の学年の児童が下の学年の児童のとんだ回数を数えてあげたり、上の学年の児童がチャレンジする難易度の高い技を見せてもらうなど、学年間の交流もしっかり行えました。



○紀見北中学校入学説明会

1月19日(金)に紀見北中学校の入学説明会と制服等の採寸が行われました。制服や体操服のサンプルに袖を通すと自然と笑みがこぼれ、4月からの中学生になった自分の姿を思い描いているようでした。



○新1年生体験入学

1月30日(水)に令和6年度入学児童の体験入学会を行いました。(14名が入学予定です。)1年生が校歌を歌ってお迎えし、楽しい小学校の1年間を紙芝居で紹介しました。また、朝顔のたねと自分たちで作った紙ふうせんをプレゼントしました。みなさんの入学を心よりお待ちしております。



○バイキング給食

6年間の給食の締めくくり!バイキング給食です。最初に栄養士の先生から、給食は主食:主菜:副菜が3:1:2でバランスよく作られていること、また、それぞれの持つ栄養素が自分たちのどこに必要とされているものなのかを教えてくださいました。そのあと、わかめご飯や豆腐シューマイなどのメニューをおいしくいただき完食しました。給食センターの皆さんありがとうございました。



○グローブが届きました

1月17日(水)に大谷翔平選手からのグローブが本校にも届きました。大切に使用させていただきます。



○ゲストティーチャー による出前授業

6年生

学校薬剤師の児嶋先生に薬物乱用防止教室を開いていただきました。お酒については摂取に潜む危険性や、誘われた時の対応などをビデオ視聴を交えて学習しました。パッチテストで自分の体についても知ることができました。また、最近よく耳にする市販薬のオーバードーズ（過剰摂取）についても教えていただきました。子ども達の感想を見ると、家族で話しあう良い機会になったようです。



紀和クリニックの梅村先生には、がん教育の授業をしていただきました。授業では、「生活習慣が大きく関係していること」、「早期発見早期治療で9割が治ること」、「そのために検診が大切なこと」とともに、がんになってしまった人に寄りそうこと、がんとの闘いはチーム戦だということも教えていただきました。



4年生

(市) 危機管理室の方に来校いただき防災学習を行いました。防災倉庫を見学したあと、新聞紙で非常用スリッパをつくりました。自分の命は自分で守る意識を持つことや、家庭での防災対策についてくわしく学ぶことができました。



○3月の行事予定

- 5日(火) ブッキー号来校
- 8日(金) 6年生を送る会
- 11日(月) 委員会活動
- 13日(水) 卒業式予行練習
- 15日(金) 卒業証書授与式
- 22日(金) 修了式
- 28日(木) 紀見北中制服販売



※卒業式について

在校生・教職員全員で卒業生を見送ります。来賓はPTA会長、学校運営協議会会長・副会長様におこしいただく予定です。

春季休業 23日(土)～4月7日(日)

4月8日(月) 令和6年度1学期始業式

○クラブ活動

第8回目のクラブ活動を行いました。みんなで楽しく活動できました。今回は来年度に向けての準備として、3年生が各クラブの活動の様子を見学しました。



○第3回学校運営協議会

今回はスクールプランに基づく学校運営について、アンケート等をもとに、成果や課題を協議しました。いただいたご意見を、来年度の学校運営の参考にさせていただきます。



○地域の方よりいただきました

柱本地区の方より、キイロスズメバチの巣を頂きました。直径47cm以上の大きなものです。子ども達が身近な自然への理解を深める機会を与えていただきました。ありがとうございました。



1月に実施した南海電鉄出前教室を受けて、3年生が収録したマナー啓発放送が林間田園都市駅で放送されます。放送期間は3月1日から3月31日までです。機会がありましたら耳を傾けてみてください。